

des Clercs de Saint-Viateur, se manifeste en ce jour dans tout son épanouissement et toute sa splendeur."

Joliette et son collège ont eu la même fortune, comme la même origine ; ils ont grandi ensemble. L'Industrie eut un collège plus modeste : Joliette eut une institution plus spacieuse, mais il était réservé à la ville épiscopale et grâce à son premier évêque, Mgr J.-A. Archambeault, de posséder un séminaire, qui, vraiment, lui fait grand honneur, ainsi qu'aux Clercs de Saint-Viateur et à tous les membres de la famille Joliettaine.

